

ALL STARS★ 第10号

片平中学校 第3学年通信
令和4年5月20日発行
文責 学級担任 佐藤哲也

市中体連陸上大会

18日・19日と今年度の中体連大会のスタートとなる陸上大会が開成山陸上競技場で行われました。3年生からはS君、Aさん、Kさんが出場し、それぞれ精一杯頑張ることができました。

大会に先立ち、先週金曜日に壮行会が行われました。応援団長であるT君の声援に合わせ、副団長のKさん、太鼓担当のYさんらが精一杯応援を行い、選手の士気を高めました。

大会当日は天気も良く、絶好の大会日和となりました。3年生の3人は全員18日に種目があり、それぞれ100m走と400mリレーで全力を尽くすことができました。短い練習時間でしたが、本当によく頑張ったと思います。

次は31日から行われる総合大会に卓球部・バスケ部が出場します。これが最後の大会になる人もいるかもしれません。ぜひ残りの10日間を、目標をもって頑張ってもらいたいと思います。

陸上大会に出場した皆さん、本当にお疲れさまでした。



親子奉仕作業ありがとうございました

15日に、親子奉仕作業が行われました。昨年は感染症拡大のために2回とも中止になり、2年ぶりの開催となりましたが、多くの保護者の皆様にお集まりいただいて無事に実施することができました。

当日は、保護者の皆様と男子生徒が草刈りと草集め、女子生徒が校舎の窓磨きを行いました。6時からという早朝にもかかわらず、スムーズに作業を行うことができました。担任は校舎外側の窓磨きを行いました。全員の一生懸命な姿を見ることができました。校地も校舎窓もすっきりして、美しい環境で学習することができるようになりました。

保護者の皆様、ご協力本当にありがとうございました。次回奉仕作業は9月4日(日)に実施予定です。次回もまたよろしくお願いいたします。

高校説明会に向けて

6月6日に今年度の高校説明会が行われます。この説明会に向けて、3年生は高校調べを進めています。それぞれの高校はどんな特徴があり、どんな人が向いているのかを知った上で説明を聞いてほしいという考えで行っています。

当日は感染症対策を十分に行い、希望する保護者の皆様にも聞いていただく予定です。各高校の話を通じた今後の進路選択の参考にしてほしいと思います。